

Dépolluer les sites naturels, c'est l'affaire de tous

Dans le sillage des actions réalisées par Global Earth Keeper, ces particuliers, ici au nombre de cinq mais dont le nombre peut évoluer selon les jours, se sont mobilisés un samedi pour dépolluer une zone de maquis entre le rond-point N°4 et Casatorra. Ils ont rempli deux containers poubelles de matières plastiques, de polystyrène et de bouteilles en verre. Ces bénévoles motivés mènent des actions similaires deux fois par mois, la prochaine pourrait avoir lieu ce samedi. Ils peuvent être contactés via la page Facebook Réduisons nos déchets en Corse.

/ DOCUMENT CORSE-MATIN

